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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Inanspruchnahme des Bundesförderprogramms für Lüftungsanlagen in öffentli-
chen Gebäuden und Versammlungsstätten im Land Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche antragsberechtigten öffentlichen Einrichtungen im Land Bremen haben sich mit 
wie vielen Geräten und welchem Ergebnis auf die Bundesförderung „Corona-gerechte 
Um- und Aufrüstung von stationären raumlufttechnischen Anlagen“ vom 30. März 2021 
beworben bzw. planen dies? 

 
Wie hoch sind die durchschnittlichen Anschaffungskosten sowie der durchschnittlich 
(erwartete) Förderbetrag pro Gerät? 
 
Inwiefern wurde bzw. wird die Beantragung vom Land bzw. den beiden Kommunen 
selbst durchgeführt, initiiert bzw. begleitet? 

 
 

Carsten Meyer-Heder, Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


